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第 1 回 早通地域検討会準備会で出た意見 

 

 

 

 

 

 

児童館は子どもにとって安心できる居場所であり体験や学びの場になっている 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

 

議題１ 

 今、素直に思っていることを発表してください 

 市の説明を受けて、感じたことを発表してください 
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新潟市の児童館施設の配置方針や北区児童館再編計画のこれまでの策定プロセ

ス等に関するご意見 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 



 

3 
 

  

コミセン等他の施設と複合化すると良いのではないか 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

子どもの居場所やこれまで児童センターが担ってきた機能は必要 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

機能移転について不安に感じる 

• 

• 

• 

• 

• 

• 
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• 

• 

• 

児童センターは地域交流の場所になっていて、多世代交流が行われている 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

児童センターは保護者にとっても必要 

• 

• 

• 

児童センターがなくなってしまうことが不安 

• 

• 

• 

• 

• 
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児童館や児童福祉に係る予算について 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

 

その他のご意見 

• 

• 

• 

• 

• 

• 
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子どもたちが自由に出入りできる安心・安全な居場所であること 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

議題２ 

 早通児童センターについて、何が守られることが大切だと考えま

すか？ 
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• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

 

これまでもこれからも、子どもだけでなく、多世代交流できる地域拠点であること 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 
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• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

他の学区の子どもや異年齢児との交流など学校ではできない交流の場であること 

• 

• 

• 

• 

• 
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学校でも家庭でもない第三の居場所であること 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

•  

• 

• 

子どもがさまざまな体験や交流ができる場所、多くの学びを得られる場所であること 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 
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• 

• 

• 

• 

• 

子どもが自由に過ごせる場所であること 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

身体を動かせる場所であること 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 
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子育て中の保護者達が相談したり、交流したりできる場所であること 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

専門の職員・見守ってくれる大人がいること 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 
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早通児童センターの複合化について 

• 

• 

• 

• 

ひまわりクラブ（放課後児童クラブ）との違いや課題について 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

予算の現状に関する意見・質問 

• 

• 

• 

• 

• 
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その他 

• 

•  

• 

• 

• 

•  

•  

•  

 


